
Pièces 2 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 367L304A

Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Appartement à louer (06230)
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Très  agréable  deux  pièces  de  55m²  à  Villefranche  sur  mer,  situé  dans  une

résidence  de  standing  sécurisée  avec  gardien.  Ce  coquet  appartement  a  été

rénové  avec  goût  ce  qui  le  rend  très  attractif  et  vous  garantie  un  séjour  en  toute

tranquillité. L'intérieur moderne composé d'une entrée avec placard de rangement.

L'espace  cuisine  entièrement  équipée  de  plaque  de  cuisson,

réfrigérateur/congélateur,  d'un  four,  d'un  microonde  et  d'un  lave-vaisselle  et  d'un

coin  bar  pour  plus  de convivialité.  Tous les  plats  et  ustensiles  nécessaires  sont  à

votre disposition pour ceux qui souhaitent cuisiner même en ...

Very  pleasant  two-room  apartment  of  55m²  in  Villefranche  sur  mer,  located  in  a

secure  luxury  residence  with  caretaker.  This  charming  apartment  has  been

renovated with taste, which makes it very attractive and guarantees you a peaceful

stay.  The  modern  interior  consists  of  an  entrance  with  storage  cupboard.  The

kitchen  area  fully  equipped  with  hob,  fridge/freezer,  oven,  microwave  and

dishwasher  and  a  bar  area  for  more  conviviality.  All  the  necessary  dishes  and

utensils  are  at  your  disposal  for  those  who  wish  to  cook  even  on  vacation.  The

living room is furnished with a sofa, a dining table, ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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